



蕾 (つぼみ)

令和7年6月12日(木)発行

◆中学校最後の西中体育祭！

5月23日、6月6日の両日にかけて、中学校生活最後の体育祭が行われました。両日とも、平日にも関わらず多くの保護者の方や来賓の方に見守られながら実施することができました。

3年生は、最高学年としてのプライドと闘志を胸に、後輩達が驚くような記録的なパフォーマンスを随所に見せてくれました。また、競技を楽しみながら参加していたり、仲間を応援していたりする姿が印象的でした。勝敗や順位は出てしまいましたが、その記録以上に、やりきった充実感や達成感を記憶として残せたのではないのでしょうか。体育祭を通して、「ここぞというときに精一杯やりきる」、「クラスメイトはもちろん、クラス外の他者をも認められる」、そんな素晴らしい気持ちをもっている生徒が多いのも3年生のよさだと改めて感じることができ感動しました。

最後に、体育祭ではたくさんの保護者の皆様に温かいご声援を送っていただき、大変ありがとうございました。生徒たちの頑張る姿やクラスの団結をご覧いただけたかと思います。生徒たちにとって最後の西中学校の体育祭でしたが、とても盛り上がった素晴らしい日になりました。この学年通信を読んで、あらためて3年生の成長を感じていただければと思います。大変、お世話になりました。

2学期には、最後の合唱コンクールがあります。毎日が中学校生活最後の日々。1日1日を大切に、悔いのない学校生活を送ってほしいと思います。

チームジャンプ・・・96回という記録的なジャンプを披露し、4組が1位。



4組のチームジャンプ



3組のチームジャンプ

二人三脚リレー・・・息を合わせながら進み続けた二人三脚、制したのは2組。



レース前の選手達



ゴールテープを切る2組

全員リレー・・・さすが3年生、流れるようなバトンパスでした。激戦を制したのは2組。



バトンパスの様子



2組のゴール目前の様子

障害物リレー・・・新種目も登場。担任の先生とともに1位でゴールしたのは3組。



三輪車に出場した選手達



3組のゴールの様子

綱引き・・・トーナメントを制したのは4組。1組との決戦は熾烈を極めました。



1組の様子



4組の様子

4×100m リレー・・・女子選抜リレーを制した4組。4クラス大接戦の末、劇的な逆転劇。



スタートの様子



4組のゴールの様子

4×200m リレー・・・最終競技を制した2組。ゴール前全クラスが写真に収まる大接戦。



1組のバトンパスの様子



2組のゴールの様子

表彰式
(優勝4組)



表彰式
(準優勝2組)



円陣の様子
(1組)



テントで記念写真
(3組)

